

～元気な子どもたちと楽しい2学期が始まりました！～

土曜日には年中組ご父母の方々での大掃除大変ありがとうございました。

おかげ様で「こどものもり」もピカピカになり、活気づいています。

真夏の光で「リンゴ」が育ち、砂場の棚のブドウが甘くなりましたし、

ドングリや栗も育っています。まだ暑い日が続きそうですが、少したく

ましく大きくなった全園児の笑顔と元気で本日から2学期がスタートです。おいしくなったぶどう達

ご家庭での温かな体験で身体と気持ちもひとまわりステキに育った姿を生かした活動がたくさん

始まります。又3才以上児は一人ひとりの自主性を大切に園生活に時間の長短を超えて、ランチ終

了まで4チーム体制の異年齢グループ(2名担当)での生活を中心に年齢別・コース別の時間も持ち

ながら生活・活動をより充実させていく予定です。「子ども中心の生活」のお陰で、どの子どもステ

キに、かしこく育ってきています。



2学期(9月～12月)のスタッフ担当は 本年度は1学期と変わりません。 よろしく願いいたします。

3期は祖父母お招きの会をはじめとして、ふれあいひろば、ハロウィンパーティなどがありま

すし、4期は感謝の会、成道会、クリスマスなどの行事がありますが、あわただしい毎日のなら

ないように気を配りながら、ステキな子育てに向かって励んでいきたいと思えます。

ワクワクドキドキの充実した2学期になりますので、ご家庭の応援をよろしく願いいたします。

本日、太陽の部屋にて始業式をしました。

園で夏の生活を満喫した「ほしぐみ」さん、こすもす組、ちゅうり

っぷ組さんも一緒に久しぶりに「そらぐみさん」と一緒に太陽の部屋

で始業式をしました。「お家「お家でお手伝いをしましたか?」と聞くと、どの子ども「は～い!」

と元気よく手をあげる子たちでした。「お家のプールで遊びました!」と黒くなった顔の子もいま

ましたし「お出かけた人?」と聞くと「レイクタウンへ!動物園へ!しらこぼとのプールへ!海に・

山へ・ディズニーランドへ!」等々と元気な声も聞こえました。たくさんのステキな体験が心の栄

養になっていきます。子ども時代の温かな出会いこそが大人への基礎となりますので、2学期も続

けてステキな園生活を通して更にステキな大人に向かって励んでいきましょう!



先生方の研修そして2学期は遠くからの視察の方々を大勢お迎えします!

8月の園長は各地で研修会の企画や実施が続き、たくさんの保育者との交流がありました。

当園の先生方は去る29日(土)午後には土曜保育利用の方々にご協力いただき、全員参加の園内

研修ができました。9月はさっそく4日(金)から視察・見学の方を迎え、その後も各地よりの予定

が続いています。当園の先生方も園外の研修会に交替で参加することを通して、これからもより質

の高い教育・保育を目指していきたいと思えます。ご協力をよろしく願いいたします。

「そら組の夏休みの間に、ウッドテラスを修理し、新しく色を塗り直しました。大掃除と合わせて、きれいになったテラスを生かした活動が盛り上がりかかればと願っています。